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合同地区福祉委員会全体研修会 風景
６月２６日（水）実施

福祉委員会活動のやりがいや工夫って何だろう？

他の地区福祉委員会はどんな活動に取り組んでいるのだろう？

福祉委員会活動を通しての疑問や不安が
今回の研修会開催の経緯です。

～研修会の経緯～



6

一方、福祉委員会の担い手や活動資金に課題がある・・・

福祉委員会活動の参加者からの笑顔や感謝がうれしい！

多かった意見として

職員の思い：意見交換会では多くの意見が活発に出ました。

その中で、共通する活動の思いや課題が明確になっていくと感じました。



6

新人の福祉委員さんも

多数参加がありました！

６２名参加

職員の思い：福祉委員会活動は多岐にわたる地域の居場所づくりや見守り活動等です。

活動ごとの意見交換会を行い、活動をさらに考える機会が必要だと感じました。

福祉委員会活動のやりがいや工夫として
参加者と共に楽しんで活動している！という声もありました。


